

## La oración proveerá ayuda

### Capítulo 7

Entonces dijo a sus discípulos: "La mies es mucha, pero los obreros pocos. Por lo tanto, ruega al Señor de la mies que envíe obreros a su cosecha". (Mateo 9:37-38)

Al igual que en la parábola del amigo a medianoche, Cristo quiere que sus discípulos entiendan que la oración no debe ser egoísta. Los cristianos deben mostrar la luz de la vida de amor santo de Cristo viviendo para el bien de los demás. Él bendice nuestra alma con Su vida espiritual desde el cielo para que podamos ser una fuente de bendición para los demás. "Te bendeciré Tu mano será una bendición". (Génesis 12:2.)

¿Por qué pide el Señor a Sus discípulos que oren por más obreros? ¿No es capaz de orar por sí mismo? ¿Acaso una de sus oraciones no lograría más que mil de las nuestras? ¿Acaso Dios, el Señor de la mies, no está consciente de la necesidad? ¿Y no enviaría Él, a su debido tiempo, obreros aunque Sus discípulos no oraran? Preguntas como estas nos llevan a los misterios más profundos de la oración. La respuesta a estas preguntas nos convencerá de que la oración es realmente necesaria. Este es el medio designado para mover su mano poderosa.

Dios levantó a hombres como Abraham, Moisés, Josué, Samuel y Elías, separándolos para Él, para poder darles autoridad para llamar a los poderes del cielo para que los

ayudaran a otros necesitados. Jesús, al usar este mismo poder a través de la oración, se dio cuenta de que este poder solo obraría a través de las personas durante un tiempo limitado mientras permanecieran en este mundo. Después de su partida, habría una necesidad continua de nuevos miembros de su cuerpo que representaran a Dios en este mundo viviendo para traer bendiciones a otros a través de sus oraciones. Por lo tanto, siempre tendría que haber más trabajadores.

Los discípulos de Cristo deben entender que Dios ha elegido deliberadamente obrar a través de Sus hijos en este mundo. Aunque el dominio real permanecería en el trono de poder en los reinos celestiales, a cada niño guiado por el Espíritu se le daría dominio sobre una esfera de trabajo designada donde llevarían a cabo la obra de Dios a través de sus oraciones.

Esta responsabilidad de orar por ayudantes adicionales en la gloriosa obra de promover el reino eterno de Dios no sería simplemente para lucir. El éxito de su obra en el avance del reino de la luz en todo el mundo dependería realmente de su fidelidad en la oración.

¡Cuán pocos cristianos realmente perciben la profunda necesidad de más obreros "llenos del Espíritu" que puedan invocar los poderes del cielo para hacer avanzar el verdadero reino de Dios! ¡Qué poco creen que nuestra oferta de mano de obra depende de nuestras oraciones persistentes; Y esa oración en realidad proveerá "tantos como Él necesite".

He aquí una gran verdad. El Señor ha entregado Su obra a Su iglesia. A pesar de que Él es la Cabeza, la obra real debe

ser llevada a cabo por Su cuerpo. Aprendamos bien esta lección. Si el cuerpo carece de miembros que estén llenos del Espíritu de Cristo y oren en Su Nombre, la obra de promover Su vida en el Reino aquí en la tierra se verá grandemente obstaculizada.